
開 催 日 時

自治協議会名

開 催 場 所

参 加 人 数

　伊賀市議会議長　様

・川上ダムの建設について議論になっているが、早期に完成すべきだ。

・

議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　　　平成２５年度議会報告会４班

　　　　　　　代表者　　上田　宗久

・比自岐小学校が依那古小学校に統合になる際に、「丸山中学校跡地に近いうち

　に移る」という子どもへの約束があった。速やかに、丸山中学校跡地に比自岐

　依那古、そして神戸の小学校の統合を実現して欲しい。

・市民センターを指定管理者制度の導入で管理しようとするやに仄聞している。

　自治協の在り方を考えるときに、特に小さい自治協には不向きと思うので、

　支所や市民センター、または自治協制度などを点検してほしい。

　田中　覚

　上田宗久、田中　覚、安本美栄子

名

・獣害防止の柵を総延長約１６km立ててあるが、猪と鹿には一定の効果がある

　ものの、猿には効果がない。

・既存の柵の内側に猿用の柵で囲いたいが、市からは二重の補助金の支出はでき

報　　告　　書
　平成２５年７月９日（火）　１９時３０分 ～ ２１時１５分

　比自岐地区住民自治協議会

　比自岐地区市民センター

　上田宗久、田中　覚、田山宏弥、安本美栄子

　田山宏弥

　ないと言われた。一考して欲しい。また、猿を捕獲した後、市と県は発信機を

　付けて解放する。直ちに殺処分して欲しい。同時に、個体数そのものを減らす

　ための施策を考えて欲しい。

報 告 者

主 な 意 見
・

提 言 等

　平成２５年　７月１１日

14

出 席 議 員
司 会 者

記 録 者



開 催 日 時 議会報告会４班

自治協議会名

観光の推進
について

主な意見
・

提言等

・森永の『エンゼルの森』が比自岐地区に隣接しているので、体験型の観光

　施設として位置付けられないか。

・

・

・

・

・

・

・

医療の充実
について

主な意見
・

提言等

・

・

・

・

・

・

・

・

平成２５年７月９日（火）

　比自岐地区住民自治協議会

庁舎整備
について

主な意見
・

提言等

・本庁機能が支所に分かれていて不便だ。早く統合型の庁舎整備を手掛けるべ

　きだ。

・

・

・

・

・

　　　　報　　告　　書（別紙）


